

COLOMBIA >

Escándalo en **Ecopetrol**: remodelación de lujoso apartamento de Ricardo Roa revela conexiones empresariales polémicas

Revelaciones sobre pagos cuestionables para un apartamento sacuden la imagen del presidente de **Ecopetrol**



Por **Daniella Mazo González**

10 Nov, 2024 04:44 p.m. CO



Guardar



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, enfrenta acusaciones de conflicto de interés en la remodelación de un apartamento - crédito Luis Jaime Acosta/REUTERS

Una columna del periodista Daniel Coronell publicada en *Cambio nuso* en el centro de atención

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

How a Country Without A Navy Defeated the Largest Black Sea Fleet

Read more from the battlefield in Ukraine

publicidad en camino para en el centro de atención al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, que enfrenta serias acusaciones en torno a las relaciones y los financiamientos ligados a la remodelación de un lujoso apartamento en Bogotá. Según Coronell, el proyecto de remodelación reveló conexiones entre Roa y varios personajes cuestionados del mundo empresarial y del sector energético, que, presuntamente, financiaron partes de la obra, lo que suscitó preocupaciones sobre potenciales conflictos de interés y favoritismo en el manejo de los contratos.

Te puede interesar:

Problemas generados por el Gobierno Petro en la Junta Directiva de **Ecopetrol ya tienen eco a nivel internacional** | >

La adquisición del apartamento, ubicado en la calle 92 de Bogotá y conocido por su alta valorización, generó suspicacia desde el momento en que se formalizó el traspaso. A pesar de que en el edificio se vendieron otras propiedades a precios superiores, **Roa adquirió el suyo por 1.800 millones de pesos, un precio que destaca por ser muy bajo comparado con otros apartamentos del mismo complejo**, con valores de hasta 1.200 millones para unidades de menor tamaño. Según Coronell, la transacción involucró una empresa denominada Princeton International Holdings, registrada en las Islas Vírgenes Británicas, un conocido paraíso fiscal. La unidad de investigación de *El Tiempo* señaló que en esta transacción figuraba el empresario de la industria petrolera Serafino Iacono, que habría

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

Russia Has Destroyed
and Damaged More than 3,000
Educational Institutions in Ukraine

Read more

Lo Último | Colombia

Gustavo Petro ahora habla de "dictadura" y "superpoder policial" ante revelaciones de Estados Unidos sobre compra de Pegasus



Torre del aeropuerto El Dorado fue impactada por el tren de aterrizaje de un avión

Alejandro Gaviria cuestionó transición democrática en Colombia: "Petro no parece estar dispuesto a eso"

Bogotá evalúa integrar guardas de seguridad privados en su estrategia contra el crimen

actuado como representante de la empresa vendedora.



Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).

Te puede interesar:

Petro tildó de 'xenofóbica' a Vicky Dávila por decir que países comunistas ayudan al narcotráfico: "Esto se llama acoso y discriminación étnica"



Un apartamento valuado sorprendentemente bajo reveló conexiones sospechosas en transacciones con paraísos fiscales -crédito @videre.bogota/ Instagram

Roa afirmó que desconocía la identidad del vendedor hasta enterarse por la prensa, pero Coronell cuestionó esta afirmación. Según el periodista, **la venta habría estado mediada por el coronel retirado Juan Guillermo Mancera, un**

El triunfo de Donald Trump en estados 'bisagra' provocó el apoyo inminente de María Fernanda Cabal: "Sentido común"

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

**An Antidote
to Russian propaganda**

Read more

Te Recomendamos

1 Ya no es el Darién, migrantes han implementado una nueva ruta para llegar a Centroamérica



2 Estos son los ganadores del sorteo de la Lotería de Medellín de este viernes 8 de noviembre



3 María Fernanda Cabal le dio látigo a Petro por compra de Pegasus: "¿Por qué le preocupa tanto un software para narcotraficantes?"



exoficial de la Policía que incursionó en el sector de hidrocarburos. La conexión de Mancera con el apartamento y con Roa levanta sospechas: el coronel Mancera no es ajeno a controversias, ya que fue mencionado en varias ocasiones en testimonios judiciales relacionados con narcotráfico y tráfico de influencias.

Coronell recordó, por ejemplo, el caso del narcopiloto Carlos Eduardo Restrepo Osorio, alias Caco, que vinculó al coronel Mancera con una aeronave confiscada en Providencia con un cargamento de cocaína. Aunque Mancera negó cualquier implicación, Coronell sugirió que este y otros incidentes relacionados no fueron investigados a fondo, dejando preguntas sin respuesta sobre sus negocios.

Te puede interesar:

Estudiante de ascendencia libanesa generó polémica en Bogotá tras agradecer a Israel por acciones militares contra Hezbolá



La presencia de Juan Guillermo Mancera en el caso de [Ecopetrol](#) genera preocupación por sus antecedentes judiciales - crédito Luisa

para más información:

4 **Encontrón entre Gustavo Petro y Vicky Dávila por video de Gustavo Bolívar: "Si me va a meter a la cárcel, venga por mí"**



5 **EN VIVO | Esta fue la actividad sísmica en Colombia hoy 10 de noviembre**



Coronell destacó una aparente contradicción en las declaraciones de Roa sobre su relación con el coronel Mancera. Según Roa, conoció a Mancera recién en julio de 2023, en una fiesta en República Dominicana. Sin embargo, Coronell apuntó a la existencia de un video fechado en abril de 2023 en el que Roa y Mancera están presentes en una fiesta para celebrar la compra del apartamento y su nombramiento como presidente de **Ecopetrol**. En este video, **se ve a Roa acompañado por mariachis, mientras Mancera graba la escena en su teléfono móvil.**

La controversia también se extiende a la remodelación misma del apartamento, que, de acuerdo con Roa, costó aproximadamente 300 millones de pesos. Sin embargo, Johny Giraldo, responsable de las obras, afirmó que el proyecto ascendió a más de 2.300 millones y alega no haber recibido aún el pago completo. Giraldo sostiene que Hernando Ballesteros, abogado cercano a Roa, le hizo pagos parciales en efectivo por un total de 2.000 millones de pesos, y agregó que dichos fondos fueron proporcionados por el empresario William Vélez, un antiguo empleador de Roa en la Empresa de Energía de Honduras.





Daniel Coronell vincula a Roa con empresarios cuestionados - crédito Colprensa

Esta última revelación es significativa, ya que Vélez también fue el vendedor de las plantas de energía Termomorichal I y II a [Ecopetrol](#), en un negocio de 42 millones de dólares. Según *El Tiempo*, [Ecopetrol](#) además contrató a la firma de Vélez por un año más para operar las plantas, lo que representa un ingreso mensual adicional de dos millones de dólares para la empresa del empresario antioqueño. Roa, por su parte, se declaró impedido de intervenir en la transacción debido a su relación previa con Vélez, pero la compra fue aprobada por la junta directiva de [Ecopetrol](#).

Coronell también señaló que las versiones de Giraldo sobre los pagos en efectivo envueltos en cajas de cartón están documentadas con detalles. El constructor aseguró que los montos fueron entregados en el sector de Llano Grande, cerca de Medellín, lo cual para Coronell sugirió un esquema de pagos poco transparente que, de confirmarse, podría apuntar a posibles irregularidades.

Compartir nota:



Seguir leyendo

EN VIVO | Celebración de los 90 años del Concurso Nacional de Belleza: las candidatas desfilan en traje de gala 

Ricardo Bonilla anuncia que Colombia busca unirse al Banco de Desarrollo de los Brics para fortalecer lazos comerciales en Asia 

Policía de Bogotá capturó a tres personas por hurto de cable en Usaquén: estaban saliendo de la alcantarilla 

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa

Ecopetrol

Daniel Coronell

Carlos Eduardo Restrepo Osorio

Corrupción

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

EN VIVO | Celebración de los 90 años del Concurso Nacional de Belleza: estas son las 10 semifinalistas

31 candidatas se disputan el título como la mujer más bella del país, que nos representará en el certamen Miss International en Japón para el 2025



EN VIVO - Millonarios FC vs. Deportivo Pereira: Radamel Falcao sería titular en la fecha 18 de la Liga BetPlay Dimayor II-2024

El equipo Embajador, ya clasificado a las semifinales del campeonato colombiano, necesita de una victoria que lo mantenga en carrera para la ventaja deportiva y ser cabeza de grupo en los cuadrangulares



Gustavo Petro ahora habla de "dictadura" y "superpoder policial" ante revelaciones de Estados Unidos sobre compra de Pegasus

El presidente de la República insistió en sus redes sociales sobre su versión sobre este asunto, tras las afirmaciones de altos funcionarios del gobierno norteamericano y los usos que se le dio al software de la discordia en Colombia



Torre del aeropuerto El Dorado fue



impactada por el tren de aterrizaje de un avión



Según explicaron desde la Aeronáutica Civil, el incidente no resultó en afectaciones adicionales en las operaciones de la terminal capitalina

Netflix: Así quedó el top de las mejores películas de la plataforma en Colombia



Con el avance de la tecnología y las plataformas de streaming, los amantes del cine pueden disfrutar de tramas y géneros diversos al alcance de un clic

MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA 🚫

ENTRETENIMIENTO 🎬

DEPORTES 🏃